

La guerrilla señala que servirá como base para las conversaciones de paz.

La guerrilla de las **Farc** urgió este miércoles al Gobierno de Juan Manuel Santos a integrar una **Comisión de Revisión y Esclarecimiento de la Verdad de la Historia del Conflicto Interno Colombiano**, cuyo dictámen servirá de base para las conversaciones de paz.

«**Invitamos a los voceros del gobierno, a apresurar la respuesta al país sobre la integración de dicha necesaria Comisión, con nacionales y extranjeros que entren a estudiar la historia desde el inicio de la violencia**», señaló un comunicado leído por Laura Villa, miembro de la delegación.

Según las Farc, las conclusiones de esa Comisión complementarán las «*del Grupo de Memoria Histórica y otras iniciativas importantes que ya existen o están en marcha*».

También servirán de base para el punto 5 -sobre las víctimas del conflicto- de la agenda que ambas parten discuten en La Habana hace 10 meses, y de la cual sólo han concluido en mayo pasado el concerniente al tema agrario.

«*El gobierno debe hacer todo lo posible por concretar la integración de esta Comisión, de la cual se deben desprender las responsabilidades insoslayables para quienes han sido parte del conflicto más allá de los alzados en armas*», agregó el texto.

La Comisión fue propuesta por las Farc en agosto pasado, luego que ambas partes admitieran responsabilidad en el daño causado a personas inocentes en el largo conflicto armado que los enfrenta desde hace mas de cinco décadas.

«**Sin duda, también ha habido crudeza y dolor provocados desde nuestras filas**», dijo la guerrilla el 20 de agosto en un comunicado.

Un mes antes, **Santos admitió por primera vez la responsabilidad del Estado colombiano en «graves violaciones» a los derechos humanos en el marco del conflicto armado.**

<http://www.elespectador.com/noticias/paz/farc-apremia-gobierno-formar-comision-de-verdad-histori-articulo-447129>

Farc apremia a Gobierno a formar Comisión de Verdad Histórica